



2025/1

Liebe Vereinsmitglieder, Eltern und Freunde des FC Lommiswil

Es guets Nöis! 2024 gehört der Vergangenheit an. Und was war das für ein Jahr. Die erste Saison mit einem (fast) geraden Platz wurde gleich mit dem Solothurner Meistertitel abgeschlossen. Lommiswil spielt erstmals in der Vereinsgeschichte interregional, stellt eine dritte Mannschaft und die Juniorenabteilung wächst munter weiter. Es ist wohl nur normal, dass man sich schnell an neue Umstände gewöhnt und es vielleicht für selbstverständlich nimmt, wie der FcL momentan dasteht. Doch das ist es nicht. Und es braucht den Einsatz von allen, dass es auch so bleibt.

Manchmal hilft ein Blick in die Vergangenheit, um sich bewusst zu machen, wie wertvoll die Gegenwart ist. Und was wäre da besser geeignet, als ein Blick zurück mit jemandem, der für den Erfolg des FcL gechrampt hat wie nur wenige andere. Jean-Claude, mittlerweile seit über 15 Jahren Präsident.

Das 1 dümpelte in der dritten, das 2 in der fünften Liga, geduscht wurde im Dorf vorne. Erinnerst du dich eigentlich noch an die Zeit, als du vor 15 Jahren Präsident wurdest?.

Ja sicher. Das waren noch Zeiten. Wie du bereits gesagt hast, mussten wir uns zu den Spielen jeweils in der Dorf- oder Turnhalle umziehen und mit den Autos und Velos auf den Fussballplatz fahren. Das Hüttli wurde nach den Spielen meistens nur durch unsere Mannschaften aufgesucht.

Was waren deine Pläne, als du das Amt übernahmst? Wie lange wolltest du bleiben? Und was mit dem Verein erreichen?

Ich habe das Amt 2009 übernommen, da der Fc Lommiswil nach der Demission meines Vorgängers Daniel Kupferschmid keinen Präsidenten mehr stellte. Was waren meine Pläne? Ich wollte die sehr gut funktionierende Juniorenbewegung weiter vorantreiben und den Trend der Aktiven hin zu einer Spitzenmannschaft in der 3. Liga weiter begleiten. Auch die Realisierung eigener Garderoben war da bereits ein Plan.

Wie lange ich das Amt ausüben wollte? Schwer zu sagen. Am Anfang wurde es mir nicht immer einfach gemacht, doch mit der Zeit wurde es besser und es machte mir immer mehr Spass. Ich habe mir nie einen Endtermin gesetzt. So lange mir das Amt gefällt und ich gesund bleibe, bin ich gerne Präsident des Fc Lommiswil.

Und noch zu den Zielen damals: Wir wollten sportliche Erfolge feiern, unsere Infrastruktur und nicht zuletzt das Vereinsleben verbessern. Wir sind eine Familie, die einander hilft.



Nun, 15 Jahre später, spielt Lommiswil interregional, hat drei Mannschaften und über 100 Junioren, hat Garderoben, einen zweiten Platz mit Flutlicht und sogar ein (fast gerades) Hauptfeld. Was macht Lommiswil, ein stinknormaler Dorfverein, richtig, dass all dies Wirklichkeit wurde?

Der Verein hat einen Präsidenten wie mich. Nein, es sind natürlich alle Mitglieder und die jeweiligen Vorstandsmitglieder, die die Ideen und Vorschläge mitgetragen haben. Ohne sie, und ohne die Sponsoren, die es braucht, würden wir nicht dort stehen, wo wir nun sind. Darauf bin ich sehr stolz.

Gibt es für dich ein Highlight aus den letzten 15 Jahren?

Es gibt für mich nicht nur ein Highlight, sondern einige. Die Realisierung der Garderoben 2013. Der erste Meistertitel, auch wenn es nur nach einer halben Saison war. Die Sanierung unserer beiden Felder, welche mir sehr viel Energie abverlangte. Und nicht zuletzt der zweite Meistertitel und der Aufstieg in die 2 Liga interregio. Aber auch unsere Juniorenbewegung bleibt ein stetiges Highlight.

Gibt es etwas, das du mit dem Verein noch erreichen möchtest?

Ich wünsche mir, dass wir weiterhin sportliche Erfolge feiern dürfen und finanziell auf gesunden Beinen stehen.

Du bist praktisch jeden Tag auf dem Platz, hilfst bei jedem Anlass und organisiert unglaublich viele Sachen im Hintergrund, ein FcL ohne dich ist momentan schwer vorstellbar. Doch 15 Jahre sind eine sehr lange Zeit. Wie lange machst du noch weiter? Und was machst du eigentlich ohne den FcL?

Wie lange ich weitermache, hängt von meiner Gesundheit ab. Sollte sich doch noch jemand melden und das Amt übernehmen wollen, würde ich auch ins zweite Glied zurücktreten. Aber so lange es mir Spass macht und ich motiviert bin, kommende Projekte zu unterstützen, bin ich gerne noch ein paar Jahre euer Präsident.

Und was ich dann einmal ohne FcL mache... Gute Frage. Momentan kann ich mir das gar nicht vorstellen. Aber es wird sicher auch Mal eine Zeit ohne FcL für mich kommen, dann werde ich die Zeit mit meiner Liebsten noch mehr genießen.





Gleich mehrere neue Vorstandsmitglieder haben sich im vergangenen August zur Verfügung gestellt und helfen mit, den Verein weiterzuentwickeln. Zwei von ihnen stellen sich hier gleich selbst vor.

Alessio Alesi, Finanzen

Mein Name ist Alessio. Ich bin 20 Jahre alt und wohne in Langendorf. Zurzeit arbeite ich als Versicherungskaufmann bei der Mobiliar Versicherung. Zusätzlich habe ich diesen Herbst mit dem Studium an der Fachhochschule Nordwestschweiz angefangen. Da ich nach dem Studium im Bereich Finanzen arbeiten möchte, habe ich im Sommer das Amt als Chef Finanzen beim FcL übernommen, um erste praktische Erfahrungen zu sammeln. Die vergangenen Monate sind wie im Flug vergangen, und ich kann bereits auf ein erfolgreiches erstes halbes Jahr in dieser Position zurückblicken, das vor allem durch positive Erfahrungen geprägt war. Mir war bewusst, dass die Aufgabe zeitintensiv sein würde, doch ich habe den Aufwand unterschätzt. Dennoch bin ich überzeugt, dass mit wachsender Routine die Tätigkeit in Zukunft leichter zu bewältigen sein wird.



Niklas Urosevic, Anlässe

Seit ich mit 6 Jahren beim Fc Lommiswil begonnen habe Fussball zu spielen, ist der FcL ein wichtiger Teil meines Lebens. Deshalb musste ich nicht lange überlegen, als ich für den neu geschaffen Vorstandsposten als Leiter Anlässe angefragt wurde.

Nach einem Abstecher ab der U-12 bis zu der U-16 beim Fc Solothurn durfte ich mit dem FcL in der 3. und 2. Liga Meister werden und kann mit meinen 25 Jahren bei der 1. Mannschaft in der 2. Liga inter mitwirken.

Als Leiter Anlässe möchte ich den anderen Vorstandsmitgliedern organisatorische Arbeiten abnehmen, eine Übersicht in die Anlässe bringen und Anlaufstelle für Fragen oder Anregungen bei unseren Anlässen sein.

Die Arbeit mit unserem Vorstand empfand ich bisher als sehr kollegial, jeder unterstützt jeden. Ich wünsche allen einen guten Start in das neue Jahr und eine erfolgreiche Rückrunde.





Abendunterhaltung

Am 24. und 25. Januar ist es bereits so weit, mit der Abendunterhaltung steht das erste Fc-Highlight des neuen Jahres bevor. Bringt eure Familien und Freunde mit, um die Auftritte der Junioren und Aktiven zu bestaunen, ein feines Znacht zu geniessen und die Abende anschliessend an der Bar oder im Partyraum ausklingen zu lassen.

ABENDUNTERHALTUNG
FC LOMMISWIL

24./25. JANUAR 2025

DORFHALLE LOMMISWIL

18:00 UHR TÜRÖFFNUNG
18:15 UHR KÜCHE
20:00 UHR SHOWTIME

ABENDKASSE: NUR BARZAHLUNG MÖGLICH

TSCHANZ



Sponsoren

Schliesslich gilt unser Dank wie immer denjenigen, ohne die für einen kleinen Verein wie den Fc Lommiswil wenig möglich wäre, unseren Sponsoren. Ganz besonders hervorheben wollen wir:

RAIFFEISEN

Raiffeisenbank
Weissenstein

fraisa

■ **Solstis**
solar solutions